



Félicitations du Primat de l'Église russe à Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie, pour le 7e anniversaire de son intronisation

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de félicitations au Primat de l'Église orthodoxe serbe à l'occasion de l'anniversaire de son intronisation.

Sa Sainteté Irénée, archevêque de Petch, Métropolitain de Belgrade-Karlovtsy, Patriarche de Serbie

Sainteté,

Bien-aimé confrère et concélébrant à l'autel de Dieu,

Recevez mes cordiales félicitations à l'occasion du 7e anniversaire de votre intronisation patriarcale.

Dans vos labours à la chaire des Archevêques de Petch, des métropolitains de Belgrade-Karlovtsy et des Patriarches de Serbie, vous êtes invisiblement assisté par les prières d'un cortège de princes et de saints hiérarques, de vénérables moines, de martyrs et de confesseurs de la foi des Pères qui, tout en étant fils du peuple serbe orthodoxe, ont été l'ornement de l'Église du Christ dans son ensemble.

L'Église orthodoxe russe prie *pour que le Seigneur fasse venir les temps du répit* (Ac 3, 20) pour les imitateurs de leurs exploits qui, de nos jours, portent leur croix et souffrent pour la Sainte Orthodoxie au Kosovo et en Métochie.

En ce jour solennel pour Votre Sainteté, je lui souhaite la joie spirituelle et une bonne santé, pour de longues années de ministère patriarcal.

Avec mon affection fraternelle inchangée dans le Seigneur,

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE